



El Sol de León

LEÓN, GUANAJUATO | VIERNES 20 DE JULIO DE 2018 | AÑO IX | NO. 3,305 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00



PÁG. 17



Gastan mucho; votan pocos

En el pasado proceso electoral emitieron su voto un total de 2 millones 288 mil 257 guanajuatenses que representa el 52.49 por ciento de la lista nominal y se analizará con el apoyo del Colegio de México cuáles fueron las causas de la baja participación ciudadana porque se esperaba que fuera del 60%... **Pág. 12**

52.49%

DE la lista nominal emitió su voto

60%

ERA la meta estimada por el IEEG

Divide salarios a clase política

A FAVOR

Miguel Márquez Márquez, gobernador de Guanajuato, avaló la reducción de salarios para funcionarios públicos que estará vigente a partir de diciembre, cuando entre en funciones el próximo gobierno federal, sin embargo, dijo que hay que tener cuidado para no perjudicar a los trabajadores que menos ganan, pues a ellos no les debería tocar la reducción del salario, sino incluso un posible aumento. **Pág. 8**



MIGUEL MÁRQUEZ MÁRQUEZ
GOBERNADOR DE GUANAJUATO

Estoy de acuerdo en que se dé el ajuste y que sea para bien, pero sin sacrificar a los de abajo", dijo en entrevista el gobernador guanajuatense.

EN CONTRA

El **alcalde Héctor López Santillana** no cree en la reducción de salarios que propone Andrés Manuel López Obrador. Aseguró que la medida del virtual presidente de la República no afecta sus propias percepciones, pues su ingreso como alcalde es de 89 mil pesos mensuales. Expuso que es preferible acotar en otras medidas e incentivar a su equipo de trabajo con la remuneración que considere conveniente. Dijo que reducir el sueldo es estar revisando los centavos y descuidando los pesos"



HÉCTOR LÓPEZ SANTILLANA
ALCALDE

Mi respuesta contundentemente clara es que no, por el contrario, lo que quiero son equipos profesionales, con honestidad, de mayor alcance y envergadura".



Comex TOP
Más rápido que la lluvia y el calor

20%
de descuento en impermeabilizantes y aislantes térmicos

7 1503006 1093289

El hogar, más peligroso que la calle

Atienden más en hospitales a víctimas de violencia intrafamiliar

En Guanajuato las atenciones brindadas en hospitales, centros de salud o unidades médicas por lesiones provocadas durante actos de violencia

intrafamiliar, superan a aquellas provocadas por armas de fuego y punzocortantes.

El último caso que conternó a los leoneses fue la muerte de una bebé de apenas 9 meses, quien presuntamente fue golpeada por su padre y atacada con un arma blanca en su rostro. **Pág. 5**

